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CÉ # 20-21-24 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

ÉCOLE  FRÈRE-ANDRÉ (028) 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA QUATRIÈME SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT TENUE LE 27 JANVIER 2021 À 19 H 00, À L’ÉCOLE FRÈRE-

ANDRÉ VIA TEAMS 

 

PRÉSENCES :  

 

Présent Absent   

  Audrey Archambault Parent 

  Stéphanie Benjamin Parent 

  Pascale McNulty Parent 

  Jean-François Pouliot Parent 

  Julie Robert Parent 

  Gislain Tardif Parent 

  Hélène Lévesque Représentante du service de garde 

  Ève-Lyne Messier Enseignante 

  Marianne Picard Enseignante 

  Johanne Robitaille Enseignante 

  Danielle Desrochers Représentante du personnel de soutien 

  Laurie-Anne Laberge-

Desjardins  

Représentante du personnel 

professionnel 

  Lisanne Chabot Membre de la communauté 

  Julie Palin Directrice 

 

 SUBSTITUTS :  

  François Costantino Parent 

  Jessica Hogue Parent 

  Judith Marziali Parent 

  Mathieu Tremblay Parent 

  Stéphanie Dubois Enseignant 

  Lucie Vincent Enseignant 

  Camille Thériault Professionnel 

  Valérie Laramée Soutien 

  Marie Desbiens SDG 

           

  ____________________________________________ 

 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE À 19H00 
 

Madame Julie Robert accueille les membres, constate le quorum et 

ouvre la séance à 19h00.             

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

On demande l’ajout des points suivants : 

6.1 Info-COVID et tous les autres points seront décalés. 

8.7 Carnet de communication 

             

 Il est proposé par Stéphanie Benjamin d’adopter l’ordre du jour 

avec les ajouts et il est adopté à l’unanimité. 
 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SEANCE 

DU 9 DÉCEMBRE 2020 

             

 

 Il est proposé par Gislain Tardif d’adopter le procès-verbal, il est 

adopté à l’unanimité. 
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CÉ # 20-21-25 

 

 

 

 

 

 

4. PERIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Aucun public 

 

5. RAPPORT DU REPRESENTANT AU COMITE DE PARENTS 

La représente, Julie Robert, présente les points de la rencontre du 13 

janvier dernier.  

- M. Champagne félicite les parents pour la conciliation travail-famille     

  lors de la période d’école à distance pendant les Fêtes.  

- Explication des mesures de soutien pédagogique depuis septembre. Le 

constat est que l’information n’avait pas été véhiculée aux parents. Le 

SREJ a parlé de l’équipe volante disponible pour les écoles. 

- Conférences  

     28 janvier : Motivation et organisation scolaire de Guylaine 

     Morissette 

     24 février : L’anxiété en temps de pandémie de Vicky Boies 

     11 mars : Contrer la cyber-intimidation et augmenter la sécurité des  

                     jeunes sur les réseaux sociaux de Yanick Côté 

     14 avril : Le bonheur avec un enfant différent de Patricia Paquin 

     13 et 19 mai : L’enfant s’éveille et s’émerveille  

     18 février : La FCPQ devrait faire le tour des centres de service pour 

      expliquer leurs services. 

- La FCPQ a un centre de service-conseil disponible pour les parents. 

- Formation volontaire du comité de formation pour les CÉ. 

 

 

6. POINTS DE SUIVI 

 

6.1 INFO-COVID 

Lorsqu’une personne va se faire tester pour la COVID et elle a des 

symptômes, toute la famille doit s’isoler jusqu’au résultat du test. 

L’école se réfère à la Santé publique pour la diffusion de 

l’information.  C’est la Santé publique qui décide aussi de la date de 

retour de l’enfant à l’école.  Le mot d’ordre sera la transparence.  La 

directrion va redire les consignes clairement aux parents et faire les 

suivis nécessaires auprès des parents qui auraient des interrogations / 

commentaires. 

 

6.2 TRAVAUX À L’ÉCOLE ET EAU 

Le réservoir d’eau a été changé. L’école est en phase de test pour la 

filtration. Pendant ce temps, des bouteilles d’eau sont disponibles 

pendant cette calibration.  Il reste des ajustements à faire sur les 

nouvelles portes extérieures. 

 

6.3 FORMATION OBLIGATOIRE DU CE 

Visionnement des capsules # 3 et 4.  Il est mentionné qu’il faudrait 

faire connaître davantage les membres du CÉ dans l’école. 

 

6.4 SÉCURITÉ AUX ABORDS DE L’ECOLE 

Encore présence d’une surveillante à l’intersection de la rue Bessette 

et Armand-Guillet pour la sécurité.  Des solutions sont réfléchies au 

niveau du CSS.  Le Conseil d’établissement propose d’envoyer une 

lettre au conseil municipal pour souligner l’importance de bien 

déneiger et déglacer les trottoirs avant les périodes de déplacement 

pour favoriser la sécurité des élèves.   

 

 Julie Robert propose l’envoi d’une lettre écrite par la directrice au 

conseil municipal pour le Conseil du 1er février et c’est approuvé à 

l’unanimité. 
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6.5 COMITE COUR D’ECOLE 

Rien à dire à ce sujet pour le moment. 

 

 

6.6 NOUVELLE SECRÉTAIRE 

Julie nous informe que Marie-Noëlle Bougie sera notre nouvelle 

secrétaire. 

 

7. POUR APPROBATION 

 

7.1 DONS REÇUS 

2500 $ de la municipalité pour soutenir nos activités été reçu. 

 

 Jean-François Pouliot propose d’accepter ce don et c’est approuvé 

à l’unanimité. 

 

7.2 ACTIVITES DE NOËL – CADEAUX AUX ÉLÈVES 

Les dons du Club Optimiste, en plus de couvrir les frais du conteur, 

ont servi à offrir des cadeaux (jeux éducatifs, livres ou matériel d’art) 

aux élèves qui ont été remis sous forme de tirage.  

 

 Approbation à l’unanimité par courriel le 14 décembre 2020 
    

8. POUR INFORMATION 

 

8.1 RÉVISION BUDGÉTAIRE 2020-2021 

La direction présente la révision budgétaire qui s’annonce pour être 

en équilibre.  Elle nous présentera celle-ci sous une autre forme au 

prochain CÉ. 

 

8.2 FONDS À DESTINATION SPÉCIALE  

      Aucune transaction au FDS, transferts à faire éventuellement.  Le 

      solde est de 32 777 $ environ. 

 

 

8.3 NORMES ET MODALITÉS D’ÉVALUATION DES       

      APPRENTISSAGES 

Suite aux annonces du Ministère, pas de bulletin en novembre, le 1er 

sera disponible vers le 5 février sur Mozaïk.  Les parents des élèves 

en difficulté seront rencontrés dans la semaine du 8 au 12 février.  Les 

examens du Ministère sont annulés.  Il reste à connaître la 

pondération des étapes, 

 

8.4 ACTIVITÉS HIVERNALES EXTÉRIEURES POUR LES ÉLÈVES 

À tous les deux jours, un groupe d’élève du 3e cycle profite de la 

patinoire sur l’heure du dîner et à tous les midis, nous ouvrons le 

gymnase pour des activités sportives, un groupe à la fois.  Une 

demande sera faite au déneigeur pour la butte de neige.  Des zones de 

jeux ont été ajoutées.  Il n’y aura pas de Carnaval cette année. 

 

8.5 RECONNAISSANCE DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE 

Avant les vacances des Fêtes, une petite gourmandise a été offerte à 

chaque membre du personnel. Cette attention a été payée à partir du 

budget du CÉ après consultation auprès des membres-parents du CÉ. 

 

8.6 OUVERTURE DU SDG SEMAINE DE RELÂCHE – SONDAGE 

Un sondage est envoyé aux parents pour vérifier les besoins de SDG 

pendant la relâche. Il est mentionné que les parents sont indécis 

compte tenu du contexte incertain lié à la Covid et le télétravail 

obligatoire pour certains travailleurs dont la durée est inconnue.  
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8.7 CARNET DE COMMUNICATION 

Des questions sont posées par Pascale McNulty sur le fonctionnement 

du carnet de communication. 

 

 

9. POUR CONSULTATION 

 

9.1 CONSULTATION DES ÉLÈVES 

Le CÉ a la responsabilité de consulter les élèves. La direction propose 

que la consultation des élèves porte sur la cour d’école.  Le CÉ 

discute des autres sujets de consultation possible en même temps : les 

activités que les élèves préfèrent et la sécurité dans l’école en lien 

avec l’intimidation. 

 

10. CORRESPONDANCE  

Aucune correspondance 

 

 

11. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (10 MIN) 

Aucun public 

 

12. VARIA 

Rien à ce sujet. 

 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 Madame Johanne Robitaille propose la levée de la séance à 21h09 

et c’est approuvé à l’unanimité.   

 

 

 

_________________________ 

 Jean-François Pouliot, secrétaire 

 

 

_________________________            _________________________ 

Julie Robert, présidente                             Julie Palin, directrice 
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